



## Beschlussvorlage

**Amt:** Umweltamt  
**Vorl.Nr.:** V/2014/3700  
**Datum:** 09.10.2014

**TOP:** \_\_\_\_\_  
**Anlage Nr.:** \_\_\_\_\_

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Ausschuss für Klima- und Umweltschutz	28.10.2014	öffentlich

### Tagesordnung

Informationen zum Riesenbärenklau durch die Stadt Hennef  
Antrag der Jungen Union vom 14.09.2014

### Beschlussvorschlag

Die Zusage der Verwaltung, im nächsten Frühjahr frühzeitig auf die Problematik des Riesenbärenklaus / der Herkulesstaude hinzuweisen, wird begrüßt.

### Begründung

Informationen über die unangenehmen Seiten des Riesenbärenklaus werden ausführlich auf Seiten der Fachdienststellen des Umwelt- und Naturschutzes, der Landwirtschaftskammern und der Gesundheitsvorsorge veröffentlicht. Dies setzt aber in der Tat bereits eine gewisse Sensibilität für das Thema voraus. Um Bürgerinnen und Bürger auch außerhalb des fachlichen Kontextes oder gezielter Fragestellung mit dem Thema zu erreichen, wird die Stadt Hennef entsprechende Beiträge auf der städtischen Internetseite und der Touristikseite „*siegtal.com*“ veröffentlichen. Auch die bisherigen, durchaus erfolgreichen Aktivitäten der letzten 5 Jahre bei der Eindämmung der Staude durch die Stadt kommen dabei zur Sprache, nicht zuletzt um dem oft geäußerten Eindruck der Ohnmacht angesichts der expansiven Invasion entgegenzutreten.

Hennef (Sieg), den 13.10.2014

Klaus Pipke